



## Actualidad Universitaria



# Un simulador virtual ayudará a los alumnos en sus prácticas en empresas

Cinco facultades ya cuentan con sus 'islas' en este proyecto pionero

ROSANA HERNÁNDEZ  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca presentó ayer el nuevo simulador de prácticas externas, *Usalsim*, un proyecto que permitirá "complementar la gestión de las prácticas externas", explicó la directora del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE), Emiliana Pizarro. "Encontramos en este simulador gestión de prácticas, clases virtuales, o tutorías de autoempleo y orientación profesional", indicó.

En la actualidad, este mundo virtual en 3D cuenta con seis 'islas': la del propio Servicio de Empleo, y las de Farmacia; Biología y Biotecnología; Derecho; Química e Ingeniería Química; y Humanidades. Un total de 10 alumnos de estos cinco centros ya han utilizado este servicio complementario de las prácticas externas de forma voluntaria. "Eso ha sido en la fase piloto. El próximo curso queremos, en primer lugar, afianzar el proyecto y, después, ampliar las prácticas y ofrecerlas en los centros que hayan querido participar".

La puesta en marcha de *Usalsim* se enmarca en el Programa de Atención Integral y Empleabilidad de los Estudiantes Universitarios del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, a través del cual se recibieron fondos, "pocos, de los que se ha hecho muy buen



Presentación del simulador de prácticas externas, en la mañana de ayer.

GABINETE USAL

uso gracias al esfuerzo de muchas personas", aseguró la vicerrectora de Estudiantes, Cristina Pita. Al tratarse de una convocatoria única, explicó que para futuras ampliaciones del proyecto esperan contar con "otras vías de financiación, de alguna institución que ya ha mostrado interés, o incluso con fondos propios de la Universidad que podemos conseguir". El trabajo "se ha realizado en pocos meses, porque se inició en primavera, y ha ayudado mucho la experiencia pionera que ya existía en la Facultad de Farmacia", añadió.

La vicerrectora quiso hacer

hincapié en que se trata de "un proyecto novedoso" y que "no existen experiencias similares en otras universidades, por lo que en diferentes foros ya ha suscitado mucho interés, y están expectantes para ver cómo funciona".

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, expresó que aunque el proyecto acaba de nacer, "tiene gran vocación de futuro para que cada vez haya más 'islas', más alumnos participantes, más titulaciones".

Declaró que "está muy enfocado a los estudiantes, puede encajar muy bien con su menta-

lidad", y aseguró que será de mucha utilidad "por ejemplo para la orientación de los alumnos a distancia en los campus periféricos", así como para realizar "un proceso de entrenamiento virtual antes de que acudan el primer día de prácticas a una empresa o a un laboratorio. Todos los protocolos y las normas las pueden ir practicando, como complemento de las prácticas reales". El rector también consideró que *Usalsim* "va a crecer mucho, tanto con proyectos complementarios como con empresas que quieran incorporarse". ■